



Diario Concepción  
 contacto@diarioconcepcion.cl

POR AMENAZAR DERECHOS LABORALES

## ANEF Biobío rechazó nuevo dictamen de Contraloría

Dirigentes alertan que dictamen abre la puerta a múltiples despidos donde un 95% de los funcionarios correspondería a mujeres. Adicionalmente, indicaron que se encuentra en estado de alerta y que estas movilizaciones continuarán.

La Agrupación Nacional de Empleados Fiscales (ANEF) Biobío realizó una manifestación frente a la Contraloría de Servicios Públicos para expresar su rechazo al cambio de criterio de la Contraloría General de la República en torno a un dictamen de la contralora Dorothy Pérez, que, según indicaron, altera la jurisprudencia administrativa sobre la "confianza legítima".

La actividad estuvo encabezada por la presidenta de ANEF Biobío, Lorena Lobos Castro. "Manifestamos públicamente que no permitiremos que las y los trabajadores públicos sean vulnerados ni retrocedan en los derechos adquiridos y otorgados por este mismo organismo contralor", afirmó.

Según indicaron, en la manifestación participaron dirigentes de distintos gremios, tales como la Asociación Nacional de Funcionarios de Chile Deporte (ANFU-CHID), la Asociación de Funcionarios del SERVIU, la Asociación de Funcionarios del FOSIS (ANFFOS), la Asociación de Empleados de la Tesorería (AET), la Asociación de Funcionarios de la Delegación Presidencial, ANFUSENDA y la Asociación de Funcionarios del Instituto Nacional de Estadísticas (ANFINE), entre otros.

### Trabajadoras mujeres

Durante la movilización, de acuerdo con los dirigentes, cada una de las asociaciones destacaron la gravedad de la situación y manifestaron su profundo rechazo al dictamen de la Contraloría, el cual consideran un retroceso significativo para los trabajadores de los servicios públicos, ya que judicializa los despidos y abre la puerta a decisiones arbitrarias en el Estado.

Celinda Anabalón, presidenta regional de APROJUNJI Biobío, se-



FOTO: ANEF BIOBIO

ñaló que "el dictamen abre la puerta a múltiples despidos de nuestras funcionarias, de las cuales el 95% son mujeres, en un gobierno que se declara feminista, pero que no respeta sus derechos y permi-

te despidos masivos en toda la administración pública".

Al finalizar la actividad, la presidenta de ANEF Biobío indicó que la organización se encuentra en estado de alerta y que estas movilizaciones continuarán, considerando la gravedad de la medida adoptada por el órgano contralor.

### OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
 contacto@diarioconcepcion.cl